



À l'approche de la fin de la saison, les supporters prennent à partie les dirigeants des rencontres sous fond de polémique et de corruption autour de l'arbitrage.

Certains n'hésitent pas à parler d'une journée triste pour le football local au Cameroun. Hier 27 avril 2023 en effet, l'on a assisté à un nouvel épisode dans la spirale de violence qui traverse les championnats. Sous orbite, deux matches, particulièrement alors qu'on jouait la 26^e journée du championnat de ligue 2. Au stade annexe d'Olembé à Yaoundé, les supporters de Lausanne FC de la capitale ont assailli le central de la rencontre de ce match contre Rangers FC. Un match remporté par Rangers FC de Bafut 2 contre 1. Avec un penalty accordé à Rangers vers la fin du match. Il faut dire qu'avant cette rencontre, les esprits s'étaient bien échauffés. Certaines sources avaient indiqué que Lausanne perdrait le match. Suffisant pour que l'arbitre reçoive des menaces de mort avant même le démarrage de la rencontre.

Au stade annexe de Japoma à Douala, même cas de figure. Les supporters de Unisport du Haut Nkam ont tabassé l'arbitre jusqu'à l'entrée des vestiaires après une défaite 3 buts à zéro face à Dynamo de Douala.

“De mémoire de reporter, je ne me souviens pas d'une saison avec autant de violences sur les arbitres en Élite au Cameroun. Les dirigeants de notre football doivent rapidement se remettre en question. Chez les amateurs, les Licences sont à tête chercheuse, on est au bord de

l'émeute à Njombé Pendja [...] Notre football est en roue libre seigneur » s'indigne Alain Denis Ikoul, Journaliste pour le site C'Foot.

Une indignation dans la même lignée que celle de Donald NGAMENI. Après le match, le président de Unisport du Haut Nkam a estimé avoir "honte" pour le championnat Camerounais et pour Samuel Eto'o Fils le président de la FECAFOOT dont il est l'un des plus grands soutiens dénonçant au passage des actes de Corruption ayant fait perdre son équipe

En février dernier, le conseil transitoire du football professionnel a suspendu de toutes les compétitions le stade municipal de Bafang après des attaques contre les dirigeants de la rencontre. L'instance en charge de l'organisation du championnat local avait en outre rassuré de sa "ferme détermination à préserver ses compétitions des actes de violence physique et de bon respect des règlements et des valeurs propres à la pratique du sport en général et du football en particulier..."

Il reste une journée à disputer en ligue 2. Ce sera au mois de mai

Mais depuis lors rien n'y fait les bastonnades des arbitres se poursuivent.

Classement après la 25^e journée

- 1- Victoria United 46 points
- 2- Dynamo FC 37 points
- 3- Lausanne FC 36 pions
- 4- Aigle Royale du Mounjo 36 points
- 5- As FAP : 34 points

MM
